

Detmold: Kindergarten-Einbrecher klauen Kindern die Süßigkeiten

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 28. Juni 2016 um 11:51 Uhr

Einbruch in Kindergarten Kriminelle klauen Kindern die Süßigkeiten

Dienstag 28. Juni 2016 - Detmold (wbn). Wie gemein! Unbekannte Einbrecher sind am Wochenende in einen Kindergarten in Detmold eingestiegen und haben unter anderem die Süßigkeiten der Kleinen mitgenommen.

Als die am Montag wieder in den Kindergarten kamen, waren nicht nur die Leckereien verschwunden, sondern auch noch etwa 50 Pfandflaschen. Jetzt ermittelt die Polizei, sucht Zeugen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Detmold:

„Zwischen Freitagabend und Montagmorgen drangen Einbrecher in einen Kindergarten am Niedernfeldweg ein. Die Täter suchten in den Räumen nach Beute und verschwanden mit etwa 50 Pfandflaschen und einigen Süßigkeiten. Hinweise und Beobachtungen bitte an das KK Detmold unter 05231 / 6090.“